



Mme Sylvie Caron, vice-présidente, Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire, M. Julien Proulx, directeur musical et artistique, Chœur de la Montagne et M. Jacques Rémy, directeur général, Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire.

Un concert privé et exclusif aux membres de la Caisse

Le 11 décembre dernier, la Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire a remis un montant de 11 000 \$ au Chœur de la Montagne pour la tenue d'une représentation spéciale du concert Chants Célestes.

Ce concert privé rendant hommage à l'imaginaire de l'enfant a su charmer les 750 membres présents de la Caisse à l'Église Saint-Matthieu. Accompagné d'un orchestre à cordes et de 12 musiciens, le Chœur de la montagne a offert, encore cette année, tout un spectacle. La participation des Jeunes voix du Cœur n'a pu qu'ajouter de la magie à cette soirée festive.

Forte de sa nature coopérative, la Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire est toujours fière de s'associer au Chœur de la montagne et de faire vivre à ses membres un autre avantage d'être membre Desjardins. Ce geste se veut le prolongement concret de la Caisse envers son milieu sous la forme d'un appui à la culture et une façon de dire merci à ses 38 000 membres pour la confiance accordée à la réalisation de leurs projets.